

Ciudad de México, a 31 de enero de 2025

A quien corresponda:

Por medio de la presente, me es grato recomendar al Lic. Joaquín Campos Santos, quien aspira al cargo de Juez Familiar en la Ciudad de México. Su amplia trayectoria en el ámbito judicial, así como su compromiso con la impartición de justicia, lo convierten en un candidato idóneo para esta responsabilidad.

Actualmente, el Lic. Campos Santos se desempeña como Director de la Unidad de Gestión Administrativa en Materia Familiar del Poder Judicial de la Ciudad de México, función en la que ha demostrado su capacidad de liderazgo, eficiencia en la gestión y profundo conocimiento del derecho familiar. Su trabajo se ha caracterizado por la búsqueda constante de soluciones justas y equitativas en los asuntos que involucran a las familias, siempre con apego a la ley y un alto sentido de responsabilidad.

Destaco en él su ética intachable, su compromiso con la equidad y su sensibilidad ante los casos que requieren un análisis humano y justo. Su capacidad para resolver conflictos de manera objetiva y con imparcialidad es una de sus mayores fortalezas, cualidad esencial para quien asume la importante tarea de impartir justicia en el ámbito familiar.

Por todo lo anterior, respaldo plenamente su postulación y confío en que su desempeño como Juez Familiar será ejemplar y en beneficio de la sociedad. Quedo a su disposición para cualquier información adicional que se requiera.

